

Die Erfüllung solcher anspruchsvollen Aufgaben erfordert, die persönliche Verantwortung der Leiter als politische Leiter stärker auszubilden, die Aufgaben politisch richtig zu motivieren, um so unsere Kollektive zu begeistern und zu befähigen. Deshalb ist die politische Überzeugungsarbeit eine prinzipielle Leitungsaufgabe, die ich an mich und an jeden staatlichen Leiter stelle.

Die beschleunigte Entwicklung und Produktion von Erzeugnissen mit höheren Gebrauchswerteigenschaften unter Nutzung der Mikroelektronik und dem Einsatz von Industrierobotern sowie die ständige Verbesserung der Technologien sind dringende und aktuelle Aufgaben.

So ist für die Entwicklung des Reproduktionsprozesses im Kombinat auf der Grundlage des Politbürobeschlusses zur Veredelungsmetallurgie die Intensivierungskonzeption erarbeitet worden, die Entwicklungsziele für die nächsten 5 Jahre und darüber hinaus sind abgesteckt, die Aufgaben für die Forschung und Entwicklung abgeleitet. Diese werden wir sicher in der breiten Diskussion zu der vorliegenden Direktive weiter präzisieren und vervollständigen.

Durch neue Ziele, Konzentration der Kräfte und Mittel werden wir die erforderlichen wissenschaftlichen Potenzen vergrößern, die Bearbeitungszeit der Themen bis zur Einführung in die Produktion auf durchschnittlich 3 Jahre reduzieren. Der kompromißlose technisch-ökonomische Weltstandvergleich für die Erzeugnisse und Verfahren und die Anforderungen des Marktes zum Zeitpunkt der Produktionsaufnahme sind dabei Grundprämissen des Herangehens.

Wir haben durch die Zusammenarbeit mit den Hoch- und Fachschulen, den Forschungseinrichtungen sozialistischer Länder und insbesondere der Sowjetunion alle Voraussetzungen, um schnell Veränderungen im Qualitätsniveau der Erzeugnisse und im Produktionsniveau der Technologien wirksam zu machen.

Ein unerschöpflicher Quell dafür sind die Schmelzen der Freundschaft mit unseren sowjetischen Klassenbrüdern, die gleichzeitig Erfahrungsaustausch und Leistungsvergleich darstellen. Wir sind stolz darauf, daß Genosse Leonid Iljitsch Breshnew in seiner Festansprache zum 30. Jahrestag unserer Republik zum Ausdruck brachte, daß es niemanden mehr wundert, wenn Stahlwerker aus der Sowjetunion und der DDR Seite an Seite Stahl schmelzen — Stahl für den Frieden, Stahl für das Wohl des Volkes. (Anhaltender Beifall.)

Von den Wissenschaftlern und Ingenieuren in der Forschung und Entwicklung, Technik und Produktion verlangen wir in enger Zusammenarbeit mit den Arbeitskollektiven eine ständige Aktualisierung der technologischen Urschriften. Es darf keine Technologie älter als 2 Jahre sein. Damit sichern wir, daß neue Erkenntnisse schnell produktionswirksam werden und daß jeder Werktätige an seinem Arbeitsplatz die effektive Bedienung der ihm anvertrauten Anlagen und die höchste Produktivität erzielt.

Für das Verständnis der in den Technologien enthaltenen wissenschaftlich-techni-